

市長へのはがき



寄せられた ご意見・ご提言を まちづくりの活動に活かします

市民との協働のまちづくりを推進するためと、多様化する市民ニーズを的確に把握し市政に反映させるため、根室市では幅広い広聴活動を展開しています。

その中でも、「市長へのはがき」は昭和55年から始まり、市民の皆様生の声を、気軽に市長へ届ける手段として活用していただいています。毎年2回、6月号と10月号の広報ねむるに「市長へのはがき」を折り込み、これまでに市民の皆様から多くのご意見・ご提言が寄せられています。

寄せられたはがきは、市長の指示を仰ぎ、中・長期にわたる事項と即時対応が可能な事項等を整理し市政に反映させていくとともに、これからのまちづくりに活かしていくための参考にさせていただいています。

また、根室市ホームページからも多くのご意見等お寄せいただいております。

今号では、平成17年度と平成18年度にお寄せいただいた「市長へのはがき」の内容等についてお知らせいたします。



納沙布岬までの歩道の雑草について (平成17年10月11日受付)

「北方領土まで歩こう会」に参加し、関係者および市職員の方々にはたいへんお世話になりました。その途中、歩道の雑草に驚きました。あのような状況では、各地から納沙布岬に来る観光客の、イメー

ジダウンになると思います。雑草刈りのボランティアを募集してはどうでしょうか。私も仕事が休日のときなら参加できますし、市の方々も考えてみてはどうでしょうか。

指摘の道路について状況をj確認し、管理する行政機関に市を通して報告したところ、予算の関係上今年度は時期的にも実施は難しい

が、来年度以降予算措置をし実施するとの回答を得ました。また、いただいた貴重なご意見を今後の参考とさせていただきます。

市内の遊具施設について (平成17年10月11日受付)

運動公園にもっと遊具を増やしてほしいです。子どもの遊ぶ場所を増やし、公園をきれいにし、砂場の手入れなどもお願いいたします。

室内でも遊べるところが、もっとあっても良いと思います。

以前より同様のご意見が寄せられており、市民ニーズに合った遊具のリニューアルの必要性を痛感していました。

このようなことを考慮し、平成17年度には「総合運動公園」にコンビネーション遊具をオープンし、多くの家族連れで賑わっております。

また、運動公園以外に市内にある16カ所の公園は老朽化が著しく、施設改修が優先する状況にあります。既存の公園の維持管理についても、子どもたちの安

「市長へのはがき」の流れ

① 寄せられたはがきは、初めに市長が目を通します。



② はがきは、広聴活動を担当する広報広聴係に回り、内容により担当部署へ回付し、意見等の状況の把握とそれに係る処理・回答をまとめます。



③ 広報広聴係を経由し、その処理・回答内容について市長の指示を仰ぎます。

④ 市長名の回答文書を、広報広聴係から送付します。
(匿名以外のはがきは、必ず回答文を送付いたします。)